



Neuerscheinung:



Nur 260 Kilometer lang war die deutsche Küstenstrecke in der Nordsee, von Sylt bis Borkum. Alle strategischen Vorteile lagen auf der Seite von England, das von Norden bis Südwesten durch seine Fernblockade die deutsche Bucht, unsere Nordsee, von der Verbindung mit dem Weltmeer und Weltverkehr abschneiden wollte. Aus 260 Kilometer wurden in 11 Wochen 4000 Kilometer, vom Nordkap bis zur Biskaya.

Alle Fragen der geschichtlichen, operativen und technischen Entwicklung, die sich daraus und aus dem Seekriegswesen überhaupt ergeben, alle grundlegenden Erneuerungen der Seestrategie behandelt Konteradmiral Friedrich Lütjow in dem vorliegenden Buch »Seekrieg und Seemacht« und würdigt unter Berücksich-

tigung des Kriegsgeschehens die einzelnen Ein- und Verteidigungsmaßnahmen.

Konteradmiral Lütjow, der allen Volksschichten durch seine Rundfunkvorträge bekannt ist, hat hier ein Buch geschaffen, das durch seine lebendige Schilderung überall Interesse und größte Beachtung finden wird.

Konteradmiral z. V. Friedrich Lütjow

# Seekrieg und Seemacht

In Leinen gebunden RM 5.80

Die erste Auflage, die durch Vorausbestellungen nahezu vergriffen ist, wird in den nächsten Tagen ausgeliefert. Die zweite Auflage ist im Druck. Bestellungen werden in der Reihenfolge ihres Eingangs erledigt.



Verlag »Die Wehrmacht« KG., Berlin